

夢の「たね」

ありがとう集会がありました

1月20日



普段お世話になっている交通指導員さん、交通指導ボランティアさん、読み聞かせの会のみなさんにご来校いただき、ありがとうの会を行いました。当日は、子供たちからのお礼の言葉とお礼の手紙をそれぞれのボランティアさんにお渡しました。さらに、子供たちから「ありがとうの花」という歌を合唱しました。

ありがとうの会の後、ボランティアさんたちから「子供たちが手作りした会で、とってもうれしかったです。」「芝根小の子たちは素直でいい子たちばかりですね。」とお褒めの言葉をいただきました。

感謝を言葉にして、相手に伝えることはとっても大切なことです。「ありがとう」は、人との良い関係を築く魔法の言葉です。

「ありがとう」を素直に表現できる大人へと成長してほしいと願っています。



新スポーツ「テニピン」始めました

芝根小学校で新スポーツ「テニピン」を始めました。「テニス」+「ピンポン（卓球）」=「テニピン」です。手にはめる柔らかいラケットと柔らかいボールを使って、テニスのネットをはさんでするスポーツです。誰でも楽しくできます。体力作りの一環として、昼休みにホールで学年ごとに体験をしています。

子供たちは、初めてするテニピンをとても楽しんでいました。体育委員が中心となって、ボールを打ち返す練習をした後、ラリーを続ける練習をしていました。子供たちの笑顔や元気な声で、ホールがいっぱいになりました。この経験から、「中学になったらテニス部や卓球部に入りたい。」なんて思いが出てくるんじゃないでしょうか。

また一つ、新しい夢のたねを見つけることができましたね。



学校通信と普段の学校の様子を
芝根小ホームページで見ることができます